

地域資源を市民の力で世界の宝に！

～万田坑フォーラム 開催～

5月16日（日）、文化センターで「万田坑フォーラム」が開催されました（主催（社）日本青年会議所九州地区熊本ブロック実行委員会）。世界遺産登録された「石見銀山」の石見銀山資料館館長の仲野義文さんの講演と、荒尾市代表によるパネルディスカッションが行われました。石見銀山の事例を通して地域資源「万田坑」を考えることで、地域と万田坑に誇りを持つこと、世界遺産登録の意義や活動についてのヒントが詰まった、意義ある催しとなりました。

▶ 1 市長や荒尾高校の生徒代表などが参加。2 「まちの誇り」について熱く語る仲野さん。3 抽選会が行われ、県内にある青年会議所の所在地の特産品が多くの観覧者に当選した。



荒尾の玄関口とその周辺を元気にしたい！

～荒尾駅及び周辺を元気にするまちづくり懇談会～

5月21日（金）、JR荒尾駅構内で「荒尾駅及び周辺を元気にするまちづくり懇談会」が開催されました。荒尾駅を基点に、誰もが立ち寄りたくなる魅力的なルートを新たに開発するため、市民の代表、JRや観光協会など関係機関、行政関係者が討論しました。その後、駅構内を見学して荒尾駅～浄業寺～上荒尾熊野座神社～宮崎兄弟生家のルートを実際に歩き、観光資源にできるか検討しました。2回目が6月24日（木）に同じく駅構内で開催され、今後も継続的な取組が進められます。



▶ 1 報道で興味を持った人も訪れて参加した。2 討議の後、駅のホームを見学。3 実際に歩き、まちの雰囲気を感じる。

初夏の夕闇にホタル乱舞

～平井元気づくり ホタル鑑賞会～

5月29日（土）、平山の冷水川でホタル鑑賞会が開催されました。この鑑賞会は平井校区元気づくり委員会が毎年開催していて、今年で4度目となりました。数日前の大雨でホタルが流されたということで心配されていましたが、当日は多数のホタルが現れ、歓声が上がりました。会場となった川沿いの順路には手作りの廃油キャンドルも灯され、訪れた人はホタルとキャンドルが作り出す光景と、初夏の宵の心地よい風を楽しんでいました。

▶ 冷水川の上を、ホタルが飛び交う軌跡。見学者のすぐそばまで飛んでくるホタルもいて、大人から子どもまで楽しむことができました。

